
Compte-rendu du CAD 32  

du 15 mars 2024. 
 
 
 
 

 
Présent.es : Laëtitia Cayrel, Sarah Diaz, Christine Laporte, Esther Lopès, Myriam Sempé, Pascal Boyer, 
Laurent Despaux, Arthur Jullien, Jean-Pierre Guérin, 
Véronique Druot en visio.  
  

 
1 - Renouvellement du bureau 17h40 – 18h 

Jean-Pierre Guérin, en tant qu’élu le plus âgé, préside le CA pendant le temps de l’élection du 
Bureau.  
Sont élus à l’unanimité :  
Laure Morlan, présidente 
Esther Lopès, Laurent Despaux, vice -présidents  
Véronique Druot, secrétaire, Sarah Diaz secrétaire adjointe 
Laëtitia Cayrel, trésorière, Pascal Boyer trésorier adjoint 

 
2 - Compte-rendu de l’AG Départementale, 18h - 18h 35 présentation des projets.  Un enseignant et 
un principal de collège ont bien participé. Cela a permis de décrire nos propositions. La question est 
posée de l’utilité de la distribution de la feuille verte (présentation des comptes) lors de l’AG. Il est 
décidé de garder cette pratique pour conserver la transparence vis à vis des partenaires notamment.  
 
Nous procédons à la désignation des personnes qui visiteront les coopératives dont les comptes ont 
été tirés au sort pendant l’AG :  
 

Coopérative Mandataire Téléphone Contrôleurs 

    

Aignan Primaire Denise FORASTE 05 62 09 24 35 Pascal BOYER 

 
Auterrive Primaire 
 

Marie-Claude LARROQUE 05 62 05 44 67 Esther LOPES 

 
Bassoues Primaire 
 

Arielle LESCAUT 
Julie GIBERT 

05 62 70 90 31 Laurent DESPAUX 

 
Blaziert Primaire 
 

Elisabeth DEMAISON 05 62 68 46 34 Pascal BOYER 

 
Encausse Primaire 
 

Eric MAURAN 05 62 65 74 94 Laure MORLAN 

 
Frégouville Primaire 
 

Natacha DUCHAUSOIS 05 62 07 83 10 Jean-Pierre GUÉRIN 



 
Gimont Collège 
 

Rachel ROVARIS 
Christine HOURDEAUX 

05 62 67 71 46 Jean-Pierre GUÉRIN 

Pujaudran 
Élémentaire 

Hélène AGUT 
Sophie PETIT 

05 62 07 46 73 
Laure MORLAN 
Véronique DRUOT 
Laëtitia CAYREL 

Saint Germé 
Primaire 

Romain COURTADE 05 62 69 61 39 Laurent DESPAUX 

Seysses Savès 
Primaire 

Caroline SENTOU 05 62 62 41 80 Esther LOPES 

 
Question :  Une candidate-élue n’était pas présente à l’AG pour être renouvelé. Ce n’est pas illégal. 
Toutes les personnes renouvelables ont été contactées (par Myriam).  Sans réponse négative, nous 
considérons que la personne renouvelle son engagement. Il a été décidé que l’an prochain, ces 
personnes seront contactées, en plus, téléphoniquement par un membre du Bureau.  

  
3 - Compte-rendu de l’AG Nationale de janvier 18h35 - 18h40 : La décision à propos de 
l’augmentation de la cotisation à la rentrée prochaine est entérinée.  
 
4 - Calendrier des prochains rendez-vous (Congrès, CAD, bulletins, ...), 18h40 – 19h00 

Mercredi 20 mars Projets de l’an prochain 
AGN Périgueux 29 au 31 mai 
Vendredi 3 mai    17h30   CA OCCE du Gers 
Lundi 8 juillet CA de fin d’année  
 

5 - Suivi des projets 2023-2024 19h00 - 19h 40  
Voyage en littérature : A la découverte de l’autre. 11 classes sont inscrites. Toutes sont bien 
impliquées dans la découverte des œuvres. Laure et Laëtitia pensaient être aidées davantage, elles 
manquent de soutien pour mener ce projet ambitieux.  Les étapes 3 et 4 (padlet et booktubes) ne se 
sont pas encore concrétisées.  
 
Remue-méninges :    15 classes sont inscrites. Des retours arrivent spontanément vers Arthur.  Ils 
permettront d’illustrer nos publications et la journée finale si elle a lieu. 
 
Parcs et Jardins :    
16 classes sont inscrites à ce jour, 6 en CI, 6 en C II, 4 en C III. Ce nombre sera complété avec le grand 
charivari de CIRCA en juin.   En grande majorité, ce sont des classes nouvelles par rapport aux 18 de 
l’an dernier.  
Projets en vue de cartographie et de pratique à Mirande et à Vic-Fezensac.  
 
Portés disparus :   
Le projet consiste à tester les propositions du national avant d’éventuellement les mettre au prêt 
(Bibliocoop) 
Chaque dossier a trouvé sa classe pour être testé  
• l'écrevisse à pattes blanches Laëtitia Cayrel, Sté Christie 
• le grand rhinolophe   Christine Laporte CM Lussan  
• la posidonie.  Hélène Le Guellec Guynemer CM1 Auch 
• la pie-grièche à tête rousse, Amandine Cournet Guynemer CM2 Auch 
• l’agrion à fer de lance Marine Grazide CM2 Arago Auch 
Arthur voit la semaine prochaine dans quelles conditions financières le national accepte que nous 
prêtions les dossiers aux classes.  



On essaiera de garder des traces des travaux des écoles.  
 
Écoles fleuries et jardinage :   
Cette année sept écoles participent à ce projet dont trois nouvelles. Le nombre est un peu plus faible 
que d’habitude. Cela nous facilite les visites (2 par an et par école). Plusieurs écoles continuent le 
jardinage et le travail sur l’environnement sans participer à cette action. Plusieurs écoles ont comme 
partenaire la mairie ou la communauté de communes.   
 
Journée finale :  
Elle aura lieu le 13 juin si des classes sont intéressées. Arthur enverra un questionnaire aux 
différentes classes inscrites à nos projets. La journée comportera des ateliers où les élèves 
découvriront les projets qu’ils ne connaissent pas.  
  
6 - Stage départemental 2024-2025           
L’organisation d’un stage national est envisagée pendant les vacances de Toussaint 
2024.  L’expérience permettrait une préparation moins lourde que lors de la première édition. Arthur 
s’occupe de vérifier la disponibilité de l’intervenant extérieur (Christian Staquet).  Laurent déclare 
que la région OCCE peut participer au financement de cette formation.  
 
7- Point financier           
Myriam a établi une projection pour la fin de l’année scolaire 2023-2024. Compte tenu des dépenses 
et des recettes à venir l’excédent pour cette année scolaire serait de 5000 ou 6 000 €.  
Les comptes bancaires de deux coopératives scolaires nous posent problème. 

- L’IME (Institut Médico Éducatif) des Hirondelles à Auch dont le compte a eu plusieurs 
changements de mandataires dont nous n’avons pas eu connaissance. Ils ne renvoient plus 
les CRF. Il reste 150 € sur leur compte. Pascal B. prendra contact avec la nouvelle mandataire 
pour envisager la fermeture du compte.  

- Le MECS (Maison d’Enfants à Caractère Social) de Saint-Clar où il est difficile de contacter le 
mandataire. Il reste 30 € sur leur compte (LBP). Un courrier les prévenant de la fermeture 
leur a été adressée en leur demandant la restitution des chéquiers qu’ils pourraient détenir.   

 
8- Questions diverses  
  
a- Boîte à clés : L’ armoire Bibliocoop  est prête à fonctionner dès que la boîte à clés aura été achetée 
et posée. La lettre à la mairie a été envoyée le 5 février, mercredi 20 mars nous proposerons à Laure 
une lettre de relance à M. le maire.  
  
b- Bibliocoop :  L’appel aux coopérateurs a fait chou blanc, nous n’avons reçu  aucune réponse de 
demande d’achat de séries.  Laure et Laurent pensent qu’il est temps d’acheter les titres qu’ont 
proposés les uns et les autres depuis la rentrée 2022.   
 Nous avions sollicité le responsable du conseil départemental pour l’éducation lors du concours 
d’éloquence pour l’informer de notre service de prêt de séries de lecture suivie … et solliciter une 
subvention.  Il a dévié notre sollicitation vers le cycle IV.  Une réflexion commence avec les profs de 
français et documentalistes pour choisir des titres.  
 
c- Déménagement de Bibliocoop, réfection des locaux :  La date de la réception pour remercier les 
partenaires a été fixée au 24 avril . On a évoqué le montage d’un barnum, les invités possibles…   
Pascal pense au vu de l’enthousiasme pour certains points (Thea, stage Toussaint, AG..) et le 
mutisme à propos de celui-là qu’il serait sage d’abandonner.  
  
d- Projets 2024-2025  :  Réunion pour les arrêter mercredi 20 mars à 14h00.  
 



e- Libre accès aux jardins d’exception de la ville d’Auch pour l’OCCE et les classes 
d’Auch  :   L’interdiction annoncée il y a un an a été d’abord infirmée mais finalement confirmée par 
Mme Carrie, adjointe au maire. Ortholan et Cuzin sont interdits aux PE accompagnés de leurs 
élèves.  Elle sera officialisée par courrier à court terme selon l’élue. L’interdiction s’étend à tous les 
jardins pour les PE des écoles hors Auch et Grand Auch.  Pascal B. proposera dans la semaine à Laure 
une lettre à l’adresse du maire entérinant le diktat.  
  
f- Assurance des livres inondés Des nouvelles de la MAE  ? L’expert de la MAE et un responsable de 
la mairie viennent mercredi matin. Myriam les accueillera.  
 
g- Théâ 
Arthur a préparé avec la maison de la lecture de Lombez et l’ADDA tout au long de cette année la 
relance de Théâ.  Le projet 2024-2025 s’adressera aux collégiens.  
Notre participation financière au budget du projet s’élève à 600 €.  
 
Prise de notes : Pascal Boyer 
 
La présidente        La secrétaire 
Laure Morlan        Véronique Druot 
 


